



■ ENTRE SU PERSONAL **la Universidad de Salamanca convoca un concurso de ideas para la mejora de la gestión**

L.G.

La Gerencia de la Universidad de Salamanca ha convocado un concurso de ideas y proyectos dirigido a su Personal de Administración y Servicios con el objetivo de que los trabajadores de la institución académica propongan iniciativas de mejora de la gestión. El concurso tiene dos modalidades: concurso de ideas, premiado con 1.000 euros, y concurso de proyectos, con 1.500 euros. En el primer caso se reconocerá la propuesta e implantación de iniciativas, mientras que en el segundo caso se premiará la participación en grupos de trabajo para la mejora en la gestión y organización y el desarrollo del proyecto. Además, los premiados podrán acreditar el trabajo realizado para que sea considerado en otros ámbitos.